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Liebe Mitglieder, 
 
Letzten Donnerstag, den 28. Oktober konnten wir seit langer, langer Zeit wieder einmal einen AVIB-Treff 
organisieren. Es nahmen 34 Mitglieder daran teil. Nachher trafen sich 23 von uns im Cumbre Restaurant 
für das Nachtessen und verbrachten einen gemütlichen Abend. 
 
Hier die Informationen: 
 
Am 2. November ist die Zufahrt zu «unserem» Strand Moraig gesperrt wegen Arbeiten an den 
Stahlnetzen gegen Steinschlag 
 
Info Ecoparque: 
Öffnungszeiten MO-FR 9 – 14 Uhr 16 -18.30 Uhr, SA    9 – 13 Uhr 
Ausser Bauschutt kann alles entsorgt werden. Pro Haushalt auch max. 2 Bigbag Grünmüll 
Grossvolumige Sachen wie Möbel, Elektrogeräte etc. werden abgeholt Tel. 608 408 456 
 
Wer es möchte, kann im Centro Social mit den Alcalde plaudern: Freitag 29. Okt. , 12. & 26 Nov. jeweils 
um 10.30 Uhr. Voranmeldung per Mail an:  
alcaldia@elpoblenoudebenitatxell.org oder telefonsich 690 965 597.  
Wahrscheinlich ist eine Übersetzerin dort, allerdings nur ins Englische. 
 
Covid: 
Alle über 70jährige bekommen einen Termin für die 3. Impfung Pfizer, wenn seit der 2. Impfung mind. 6 
Monate verstrichen sind. 
DieCovid-19 Inzidenz in der Marina Alta beträgt im Moment 35,75 auf 
100'000 Einwohner 
 
Weitere Informationen Internet Glasfaser 
Wir hatten ein Gespräch mit der technischen Leitung von Telitec. Sie machten uns keine Hoffnung auf 
eine Lösung für den ganzen Cumbre, weil die Infrastruktur fehlt. Es müssten zuerst Gräben gelegt 
werden – Kosten alleine dafür 25€ für den Laufmeter. Die Subventionen von über 150 Millionen für ganz 
Spanien sind aufgebraucht, also keine Unterstützung durch die EU. Aber wir bleiben am Ball und führen 
auch Gespräche mit VapF. 
Möglicherweise gibt es hierzu im nächsten Monatstreffen im November schon neue Informationen auch 
zu Richtfunk in Verbindung mit Glasfaser. 
 
Was wir planen: 
Am Donnerstag, 2. Dezember Einladung für die AVIB Mitglieder zum Jahresausklang Apero im Cumbre 
Restaurant 
 
Mitte – Ende November Weinprobe im Cumbre Restaurant organisiert von Thomas Stern 
Infos für beide Anlässe folgen 
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Stefan informiert nochmals über das Treffen mit dem Bürgermeister vom 13. Oktober (diese 
Information haben alle Mitglieder bereits erhalten).  
Aus diesem Gespräch haben wir das Grundvertrauen mitgenommen, dass es der Alcalde mit der 
Bürgerbeteiligung bezogen auf neue Projekte der Gemeinde ernst nimmt und gerne auf die Beratung der 
Initiatoren von „Una voz para Cumbre“ in noch folgenden Terminen zurückkommt. 
 
Seitens der AVIB-Mitglieder wurde um die genaue Recherche und Transparenz zum  Steueraufkommen 
von Seiten der Immobilienbesitzer auf dem dem Cumbre für die Gemeinde Benitachell gebeten. Stefan 
wird diesen Punkt aufgreifen. 
Auch wird die Initiative «una voz para Cumbre » (« eine Stimme für den 
Cumbre»)  immer präsenter. Die Homepage www.onevoiceforcumbre.com ist im Entstehen und wird 
gesponsert von der Firma «Preowned». Wir von der AVIB, der Verein „Cumbre Residents Association“ 
und die Herausgeber des Newsletters „Colloquia“ werden dafür den inhaltlichen Input leisten. 
 
Die nächsten Themen zur Beratung mit dem Bürgermeister werden sich auf die Nutzung der Cumbre 
Bucht „Cala Moraig“ außerhalb der Hochsaison und ein neues „Abfallbeseitigungskonzept“ beziehen. 
Insoweit hier AVIB-interner Besprechungsbedarf von Seiten unserer Mitglieder besteht, bittet Stefan, ihn 
direkt anzusprechen. 
Seitens der Mitglieder erfolgte der Hinweis auf eine mögliche Zusammenarbeit der Gemeinde 
Benitachell mit der Gemeinde von Javea, damit eine schnellere Hilfe durch die Ortsnähe als über Denia 
erreicht werden kann. 
 
Es folgte ein kleiner Erfahrungsaustausch zum neuen Grünmüllservice, der gut angelaufenen ist und 
eine schnelle Entsorgung der Big Bags für unsere Mitglieder sicherstellt. 
 
Abschließend erklärte Stefan die Galizienreise, die vom 20. – 26. Mai 
2022 stattfinden soll.  Im November wird die weitere Feinplanung mit der Firma Falkentours stattfinden. 
Die ehemaligen Mitarbeiter von GandiaTours werden dabei unterstützen. 
 
Heute erhielt ich die Meldung, dass man in Jávea einer miesen Betrügermasche auf den Leim gehen 
kann: ein wahrscheinlich rumänisches Paar bespritzt Passanten in einem unbemerkten Moment mit 
einer braun/grünen stinkenden Masse und ruft dann «pajaras, birds» (Vögel) und zeigt zum Himmel. 
Dann helfen sie den Betroffenen mit Reinigungstüchern und entwenden unbemerkt Wertsachen. 
Passiert letzten Donnerstag im Puerto von Jávea. Also wieder einmal ist Vorsicht geboten beim flanieren! 
 
Das nächste AVIB Treffen ist am 25. November um 18.00 Uhr. Wir planen das Treffen im Restaurant 
Montevideo. Ob es dort stattfinden wird geben wir später bekannt. 
 
 
Saludos 
Anita 
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